



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

26. April 2021

Gesellschaft & Soziales, Twitter, Homepage, Kinder & Jugend

### **Gut betreut in Kindertagespflege**

„Gut betreut in Kindertagespflege“ lautet das Motto der diesjährigen bundesweiten Aktionswoche, die vom Bundesverband für Kindertagespflege zum dritten Mal koordiniert wird. Vom 3. bis 9. Mai wird mit verschiedenen Aktivitäten bundesweit auf die Kindertagespflege als gutes Betreuungsangebot aufmerksam gemacht.

Ziel ist es, der Öffentlichkeit deutlich zu machen, was Kindertagespflege ist, was sie leistet, wie Kindertagespflegepersonen arbeiten und welche Herausforderungen bestehen. Die vielfältigen Aktionen sind auf der Online-Plattform des Bundesverbands zu finden: <https://www.bvkt.de/aktionswoche-kindertagespflege/>.

Auch in Wiesbaden wird während der Aktionswoche in besonderer Weise der Blick auf die Kindertagespflege gelenkt. Die Beratungs- und Vermittlungsstelle im Treffpunkt Kindertagespflege gestaltet die Fenster ihrer Servicestelle in der Bahnhofstraße 55-57 als bunte Informationsfläche. Hier werden Bilder, Elternschreiben, und Informationen zur Kindertagespflegeausgehängt. So können alle Interessierten die - hoffentlich zahlreich eingegangene - Post lesen.

„Die Kindertagespflege ist ein unverzichtbarer Bestandteil der Kinderbetreuung in Wiesbaden. Tagesmütter und Tagesväter sind verlässliche Bezugspersonen für die Kleinsten, sie geben Sicherheit, Orientierung und Stabilität“, sagt Sozialdezernent Christoph Manjura.

Kindertagespflegepersonen werden in Grundqualifizierungskursen gut auf ihre Tätigkeit vorbereitet. Bei der Umsetzung ihrer Aufgaben werden sie fachlich eng begleitet und erhalten ein breites Fortbildungsangebot.

„Die Kindertagespflege ist nicht nur ein Bildungsort für die Jüngsten unserer Gesellschaft, sondern für viele Kinder auch ein Lieblingsort, an dem sie spielerisch die Welt entdecken können. Hier wird in Kleinstgruppen gelernt, gespielt, gelacht“, so Manjura. Und abschließend: „Ich wünsche allen Kindertagespflegepersonen weiterhin viel Freude bei ihrer anspruchsvollen Aufgabe. Ich bedanke mich ganz herzlich bei allen Akteurinnen und Akteuren für die wertvolle und tolle Arbeit, die sie tagtäglich leisten.“

+++